

Ein voller Erfolg!

Kongress auf Rügen. Der 32. Zahnärzte Sommerkongress des Freien Verbandes Deutscher Zahnärzte (FVDZ) in Binz war rundum erfolgreich. Die Kongressleiterin Dr. Danielle van Rijt-Nelskamp und Prof. Dr. Dr. Felix Koch führten durch eine abwechslungsreiche Woche mit Fachvorträgen, Diskussionen und wertvollem Austausch.

Autorin: Marina Derkum



47

Dr. Christian Öttl, FVDZ-Bundesvorsitzender, eröffnete den Kongress mit einer klaren Botschaft: „Die Politik wird uns nicht suchen – wir werden auffällig sein müssen, um bei der Politik anzukommen.“ Damit betonte er die Wichtigkeit eines vereinten politischen Engagements der Zahnärzteschaft. Ein Appell, der die gesamte Veranstaltung prägte und die Teilnehmerinnen und Teilnehmer dazu ermutigte, neue Verbindungen zu knüpfen und bestehende zu vertiefen.

Wertvoller Austausch unter Kolleginnen und Kollegen

Mit mehr als 350 Teilnehmern und 30 Ausstellern war der Kongress gut besucht. Themen wie künstliche Intelligenz im Praxisalltag, Abrechnungsfragen und politische Diskussionen standen auf der Agenda. Auch das 70-jährige Bestehen des FVDZ wurde gefeiert.



Wo es begann:

Vor einem Jahr beim FVDZ-Sommerkongress in Binz hat der FVDZ den Kooperationsvertrag mit der OEMUS MEDIA AG unterschrieben. Seitdem arbeitet der Verband sehr eng mit dem Verlag zusammen und hat viele gemeinsame Projekte gestartet. Ganz vorne diese Zeitschrift, die der FVDZ-Bundesvorsitzende Dr. Christian Öttl (links) und Geschäftsführer Ralf Rausch am Strand von Binz in die Kamera halten. Mit dem Wechsel zu OEMUS hat Der Freie Zahnarzt ein komplett neues Layout bekommen. Frisch, lesefreundlich und qualitativ hochwertig.

Insgesamt war der 32. Sommerkongress in Binz ein gelungenes Event, das nicht nur fachliche Impulse setzte, sondern auch den politischen Dialog innerhalb der Zahnmedizin stärkte. „Neben der Fortbildung bot der Kongress vor allem Raum für den Austausch unter Kollegen“, beurteilte eine Teilnehmerin den Kongress: „Man lernt nicht nur in den Seminaren etwas, sondern auch voneinander. Jedes Gespräch bringt neue Perspektiven und wertvolle Erkenntnisse.“

Weitere Stimmen zum Kongress

DANIELLE VAN RIJT-NELSKAMP, KONGRESSLEITERIN

„Die Mischung aus Wissenschaft, politischen Impulsen und persönlichem Miteinander hat den Kongress für mich zu einem besonderen Erlebnis gemacht. Sonne, Strand und Ostsee haben wie immer einen wunderbaren Rahmen geboten.“



ELKE SCHILLING, DENTALHYGIENIKERIN

„Also für mich als zahnärztliches Personal finde ich es immer ganz toll, dass wir auch mit eingeladen werden und mit einem guten Programm dabei sein können. Das macht immer richtig Spaß, weil viele Kolleginnen hier sind und sich mit mir zusammen freuen.“



JENNI KRUPPA, UNI KIEL

„Ich bin schon seit 2019 dabei – früher noch als ZFA und jetzt als Studentin. Ich finde, den Kongress kann man immer wieder mitnehmen. Das ist wirklich eine sehr umfangreiche, sehr gemischte Veranstaltung.“ ■

